Nachruf

Am **22.10 2024** ist unser ehemaliges Vorstandsmitglied **Dr. Peter Pies** im Alter von 86 Jahren von uns gegangen.



Er war nicht nur über 10 Jahre im geschäftsführenden Vorstand der PPG, sondern auch Geschäftsführer der Sonntagswochen GmbH und der SARL Pinéa le Bon Service.

In seinem Garten wurde der PPG - Verein gegründet. Schritt für Schritt hat er dann geholfen die Arbeit aufzubauen. Er hat die Verträge mitentworfen für die Sonntagswochen GmbH und unsere SARL.

Er stabilisierte auch die nicht immer einfache Beziehung zu unserem damaligen französischen Vermieter Herrn Ferrandini. Als Katholik und echter Rheinländer hat er mit ruhiger Hand so manchen Sturm geglättet.

Wir behalten ihn in unserer Erinnerung als einen wichtigen und liebevollen Architekten unseres PPG – Vereins.

Carl von Gehlen